

Sommer, Sonne, Wahlen – das war die Mitgliederversammlung des DBfK Südwest

Sommer in Stuttgart bedeutet auch Mitgliederversammlung des DBfK Südwest. Diesmal mit einem besonderen Programmpunkt, denn sowohl die Vorsitzende als auch der Vorstand und die Delegierten wurden neu gewählt.

Etliche Mitglieder waren bereit, Verantwortung zu übernehmen und sich zu engagieren und kandidierten für eines der Ehrenämter. In der nächsten Ausgabe von DBfK aktuell stellen wir euch die Gewählten vor.

Während der Mitgliederversammlung wurden auch der bisherige Vorstand und die Delegierten mit großem Dank verabschiedet. Mitten in der Corona-Pandemie hatten sie damals ihre Ämter übernommen und sahen sich nie dagewesenen Herausforderungen gegenüber. In regulären und außerordentlichen Sitzungen wurde getagt und beratschlagt, wie die Pflegenden unterstützt werden können und welche politischen Forderungen jetzt gestellt werden müssen und können. Viele Interviewanfragen von Medienvertreter:innen liefen beim DBfK ein und in zahlreichen externen Gremien, in denen die Vorstände und die Delegierten die Pflegenden vertreten, stand unsere Berufsgruppe nun ganz oben auf der Agenda. Und heute selbstverständlich, damals für viele noch neu: virtuelle Meetings und eine ganz neue Form des Kennenlernens und Zusammenarbeitens. Manche begegneten sich erst nach Monaten zum ersten Mal persönlich.

Die Mitgliederversammlung ist das Jahreshighlight eines Regionalverbandes und eine tolle Gelegenheit, sich mit anderen Mitgliedern auszutauschen und mit altem und neuem Vorstand bzw. Delegierten ins Gespräch zu kommen – also, vielleicht sehen wir uns nächstes Jahr (wieder)?



Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.
